

Geht der Trend zu Sommer- oder Ganzjahresreifen? Legt der Kunde mehr Wert auf Premium- oder Low-Budget-Reifen? Wie hoch ist die Nachfrage nach Pkw-Reifen im Vergleich zu Transporter- und Offroadreifen? Mithilfe des neuen Bevorratungsreports 2018 der Großhandelsplattform TyreSystem lassen sich Fragen wie diese auf einen Blick beantworten. Der neue Ratgeber des Anbieters für Reifen, Felgen und Reifendruck-Kontrollsysteme soll Reifenhändler, Werkstattbetriebe und Autohäuser bei ihrer Bevorratungsentscheidung für die kommende Frühjahrssaison unterstützen. Der markenunabhängige Reifenratgeber erscheint vor der jeweiligen Frühjahrs- und Herbstsaison und steht unter www.tyresystem.de/neuigkeiten kostenlos als

PDF-Dokument zum Herunterladen bereit. Die enthaltenen Statistiken und Daten basieren auf den Verkaufszahlen der RSU GmbH, Betreiberin der B2B-Plattform TyreSystem.

Entscheidungshilfe für den Einkauf: saisonaler Bevorratungsreport der B2B-Großhandelsplattform TyreSystem.



Abb.: TyreSystem

Mit seinem aktuellen Zubehörcatalog präsentiert Deutschlands großer Verbund unabhängiger Reifen-Fachhändler TOP SERVICE TEAM KG die aktuellen Trends bei Felgen, Reifen und Zubehör. Das 96 Seiten starke, stylische Nachschlagewerk mit dem Titel „Passion & Performance“ ist seit März kostenfrei bei allen Verkaufsstellen der zwölf TEAM-Gesellschafter erhältlich. Zusätzlich lässt sich das TEAM-Lookbook auch per Mausklick auf der Website www.top-service-team.de downloaden. Ein Pop-Up leitet die Besucher zur digitalen Ausgabe des Kataloges weiter.



TEAM-Lookbook 2018: Im „Street Heroes“-Felgenprogramm zeigen 27 Hersteller die aktuellen Felgentrends.

Abb.: TOP SERVICE TEAM KG



Abb.: Euromaster

Neuer Direktor Franchise für Deutschland und Österreich bei Euromaster: Thierry Vanengelandt.

Zuletzt leitete er vier Jahre lang als Geschäftsführer das Geschäft in der Schweiz.

Seit Ende Februar steht der Franchise-Bereich des Werkstattexperten Euromaster unter neuer Leitung. Thierry Vanengelandt (51) hat die Position des Direktors Franchise Deutschland und Österreich übernommen. In seiner neuen Funktion verantwortet der gebürtige Franzose das gesamte Franchise-Netzwerk mit insgesamt mehr als 100 Partnerbetrieben in den beiden Ländern. Vanengelandt ist seit mehr als 21 Jahren bei Euromaster in verschiedenen Positionen tätig.



Abb.: Ford

Neuer VDA-Präsident seit 01.03.: Bernhard Mattes.

2002 bis 2016 war Mattes Mitglied des VDA-Vorstandes und von 2002 bis 2004 VDA-Vizepräsident.

Der Verband der Automobilindustrie (VDA) hat einen neuen Präsidenten: Bernhard Mattes (63) wurde vom VDA-Vorstand einstimmig als Amtsnachfolger von Matthias Wissmann gewählt, der seit 01.06.2007 Präsident des Verbandes war. Mattes hat seine Tätigkeit am 01.03.2018 aufgenommen. Zuvor war er Vorstandsvorsitzender der Ford-Werke AG sowie ab November 2004 Vorsitzender der Geschäftsführung der Ford-Werke GmbH. Von

Erstmal steht markenunabhängigen Werkstätten im freien Kfz-Teilehandel jetzt ein Originalteil für die Reparatur von Antiblockiersystemen zur Verfügung. Das Technologieunternehmen Continental hat das Hydraulische Steuergerät (HCU – Hydraulic Control Unit), eine Hauptkomponente des ABS-Steuergerätes ATE MK60, in sein Programm für den Aftermarket aufgenommen. Die ABS-Reparatur wird damit einfacher und schneller, zumal der Reparatursatz neben der mit Bremsflüssigkeit vorbefüllten HCU die für die Montage benötigten Kappen und Schrauben enthält und auch eine ausführliche Montageanleitung bereits im Lieferumfang enthalten ist. Ein zusätzliches Montagevideo können Werkstätten unter www.ate.de/mk60 aufrufen. Das Angebot von Continental umfasst Produkte für Modelle von BMW, Ford, Mazda, der Volkswagen-Gruppe sowie von Volvo. Werkstätten können die HCU der MK60 als Ersatzteil über ihren Großhändler beziehen.

Das Original als Neuteil: Continental hat das Hydraulische Steuergerät (HCU), eine Hauptkomponente des ABS-Steuergerätes ATE MK60, in sein Programm für den Aftermarket aufgenommen.



Abb.: Continental AG